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öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
 

 
Herr Lehmann bittet um Information, ob die freie Fläche „Spielplatz“ und „Carports“ am Baum-
haselring in Potsdam-Eiche bebaut werden könne. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz sagt zu, die gewünschten Information direkt an Herrn Lehmann geben 
zu wollen. 
 
Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit (22:03 Uhr) wird die Sitzung des SB-Ausschusses beendet. 
 
 
 
 


